



**SAMSTAG, 2.9.**  
**11 – 16 UHR**

**Tag der offenen Tür  
rund um die neue Energiestation  
in der Mühlstraße  
(gegenüber CAP Markt)**

- Essen vom Pellet-Grill
- Info-Truck der KWB
- Besichtigungen der Energiestation
- Finalisierung der Energiestation durch die Naturfreunde
- Nette Gespräche
- Musik



Wir haben in einem Verbundprojekt der Energiegenossenschaft Darmstadt-Dieburg eG, der Gem. Wohnungsbaugenossenschaft Pfungstadt eG und der Pfungstädter eigenen Energie GmbH (PEE) das zweite Nahwärmenetz im Süden der Stadt realisiert und versorgen 118 Wohnungen mit Wärme und Warmwasser.

Durch die Verbesserung der Energieversorgung und Modernisierungen in den Wohngebäuden sparen wir in der Zukunft nicht nur Wohnkosten der Bewohner, sondern auch dramatisch am CO<sub>2</sub> Ausstoß und verbessern das Klima in unserer Stadt. Für die betroffenen Bewohner wurde diese Umstellung ohne eine Erhöhung der Wohnkosten durchgeführt.

Wir öffnen an diesem Samstag die Türen und die Anlage kann besichtigt und erklärt werden. Der Kesselhersteller KWB ist mit einem Info Truck anwesend und wird den Betrieb von Pellet-Heizkesseln, auch für den privaten Gebrauch, eindrucksvoll vorführen.

Für die Speisen steht ein Pellet-Grill zur Verfügung und der Feuerwehrverein Eich wird uns mit Speisen und Getränken versorgen.

Wir laden alle interessierten Bürger, die direkten Anwohner und unsere Mitglieder in den Genossenschaften herzlich ein. Bitte bringen Sie Interesse, Appetit und gute Laune mit.

Gez. Harald Polster    Gez. Thorsten Baier

**Eine Sommerferienaktion von Pfungstädter Jugendlichen zum Thema „Klimaschutz in Pfungstadt“ – unterstützt von der Bürgerstiftung Pfungstadt**

Die Jugendgruppe der Pfungstädter Naturfreunde „Die schlauen Füchse“ wollte es wissen. Wie kann man in einem Graffiti – Projekt das Thema Klimaschutz für den Betrachter an einer Wand sichtbar machen. Völliges Neuland für die Jugendlichen, aber gesagt, getan. Zwei Gespräche mit der Geschäftsführung der Pfungstädter eigenen Energie (PEE), drei Graffiti-Pädagogen gefunden, Förderantrag bei der Bürgerstiftung Pfungstadt gestellt und los gings.

Zu Beginn der Sommerferien trafen sich die Gruppe, noch die Freunde und einige Eltern aktiviert und die Diskussion um das Thema begann und es wurde um die richtige Lösung gerungen. Das Ergebnis ist nun für jedermann sichtbar an der Wand der neuen Energiestation.

**Am 2.9. ab 11 Uhr wird nun fertig gesprayt und durch die Naturfreunde der Öffentlichkeit vorgestellt.**